

¿Quieres que te ayude?

Había una vez una niña llamada Camila. En su colegio siempre se distraía leyendo Harry Potter (que por cierto era su libro favorito) o mirando al techo o dibujando en su cuaderno. Sus profesores estaban preocupados, no sabían cómo ayudarla hasta que se acordaron de Mariana, quien era todo lo contrario a Camila pues Camila no era tan responsable que digamos. Mariana era super responsable y no se le escapaba ni una tarea, los profesores la querían mucho y ella se sentía muy orgullosa. En una reunión los profesores quedaron en que Mariana ayude a Camila para que aprenda a ser responsable. Con la noticia Camila se sorprendió mucho pero también se sintió un poco incómoda porque no le caía muy bien Mariana. Por la noche Camila rezó para que los profesores cambiaran de opinión, pero no fue así porque a la mañana siguiente Mariana la estaba esperando en la entrada del colegio. - Hola Camila ¿quieres que te ayude con tu mochila? le preguntó Mariana.-Muchas gracias Mariana. respondió Camila. - Creo que ya te enteraste ¿no?. preguntó Camila. - Si ya me enteré y bueno aquí estoy yo, dispuesta para ayudarte en tus estudios y otras cosas que necesites ¿ok? . dijo Mariana.- Si es noble de tu parte ayudarme.dijo Camila.- Bueno nos vemos en clases de mate, chau. dijo Mariana. - Chau.dijo Camila yendo al salón. En clase de matemáticas el profesor hizo unos pequeños cambios de sitio, ... bueno en realidad cambió a todos pero eso no importa lo más importante fue el cambio que le hizo a Mariana. - Mariana tú te sentarás con Camila. Camila un poco disgustada, pero con más confianza aceptó y le dio el pase a Mariana la cual sonrió y se sentó. - ¿Quieres que te ayude con el ejercicio 7?.preguntó Mariana. - Ok.respondió Camila. Mientras Mariana ayudaba a Camila iban hablando de cosas comunes como sus comidas favoritas etc... así fueron ganando más confianza hasta ser mejores amigas. Cada vez Camila iba siendo más responsable y ya no necesitaba de Mariana, pero como ya eran muy unidas no se separaban nunca. Un día a Mariana le llega un correo el cual dice que ganó una beca para un colegio en otro país pues era muy inteligente y querían que ella tenga la oportunidad de estudiar en el extranjero. Mariana se sintió muy feliz por esa hermosa noticia pero también se sintió triste porque tenía que dejar a su mejor amiga Camila la cual cuando se enteró se puso muy pero muy triste, hasta más que Mariana pues ella era su única mejor amiga. En el colegio harán una fiesta de despedida donde cada alumno se despedirá de Mariana. Camila no pudo dormir

sabía que al día siguiente sería su último día con Mariana. Al día siguiente Camila fue triste y desanimada. Cuando llegó todos estaban decorando para la despedida. Camila estuvo ayudando un buen tiempo hasta que sonó el timbre lo cual significaba que iniciaba la fiesta de despedida. Había una cola inmensa para ir a despedirte, todos los alumnos y profesores estaban ahí. Cuando llegó el turno de Camila, Mariana le entregó una cajita. Camila se puso a llorar y abrazó a Mariana la cual también empezó a llorar. - Nunca te olvidare. Dijo Camila sollozando. - Y yo tampoco. Dijo Mariana muy triste. - Te entrego esta cajita, por favor ábrelo en tu casa. dijo Mariana y se fue a despedirse de otras personas. Camila fue corriendo a su casa. Cuando llegó se fue a su cuarto, se tiró en su cama y abrió la cajita. Adentro solo había un cuadro donde estaba una foto de Camila y Mariana abrazadas. Camila sacó la foto del cuadro y detrás encontró una carta. Camila la agarró y la leyó : Camila no sé si recuerdas porque se que tienes una mala memoria pero espero que tengas presente el primer día que hablamos fue muy gracioso la verdad. Yo estaba nerviosa pero me armé de valor y te dije: Hola Camila ¿quieres que te ayude con tu mochila?. Pues quiero que te acuerdes de ese “¿quieres que te ayude?” porque no seré la única persona que te lo diga pues van a haber miles de personas que te ayudaran, pero lo más importante es que esa palabra te ayudará mucho a lo largo de tu vida como yo te ayude. Te extrañaré mucho. Camila se quedó en shock y se puso a recordar los hermosos momentos que vivió con Mariana. Nunca se olvidará de ella como Mariana tampoco.

FIN

Hedwig